

DPTO. DE COMUNICACIONES

# BOLETÍN INFORMATIVO



## OCTUBRE

- Reconstrucción de vivienda en Hato de Mana
- Entrega de útiles deportivos
- Entrega de materiales de construcción a la junta de vecinos Villa Cristal
- Operativo de fumigación en los centros educativos
- Entrega de vivienda en villa Hortensia
- Programa de reciclaje
- Simulacro en caso de sismo
- Caliche
- instalación de luminarias en Yuma



**ALCALDÍA  
DE HIGÜEY**

*Gestión 2020-2022*

# ALCALDE RECONSTRUYE VIVIENDA EN HATO DE MANA



El Alcalde Cholitín realizó la entrega de una vivienda amueblada en beneficio de la Sra. Cruz Santana, en la comunidad Jobo Largo de Hato de Mana, esta iniciativa busca proporcionar viviendas seguras y adecuadas para aquellos que más lo necesitan.

La construcción de la casa es parte de un programa integral de desarrollo comunitario desarrollado por el alcalde Cholitín.

El alcalde Cholitín destacó que el objetivo principal es mejorar las condiciones de vida de los residentes, promoviendo un entorno favorable y seguro a las familias de nuestro municipio, “luego de evaluar las condiciones de la antigua vivienda decidimos construir y amueblar por completo para garantizar que Cruz Santana junto a su familia vivan en una casa en óptimas condiciones” agregó el alcalde.

Dicha vivienda además de la construcción cuenta con todas las comodidades necesarias para garantizar el bienestar de sus habitantes, la misma está equipada con dos camas, estufa, nevera, lavadora, abanicos, entre otros ajuares.

La señora Cruz Santana, expresó estar agradecida con el alcalde por tomar el caso su caso y disponer de los recursos para poder tener un techo digno, “Yo antes no vivía en una casa, más bien vivía en una choza y hoy gracias al alcalde puedo decir que tengo una casa de verdad” expresó la Sra. Santana.

## EL ALCALDE CHOLITIN, REALIZA VARIAS ENTREGAS A DISTINTAS PERSONAS Y CLUBES DEPORTIVOS DE ESTE MUNICIPIO



En los aportes realizados podemos destacar; la entrega de un freezer a la señora, Niurca Cuevas, para poder emprender un negocio y de esta manera sustentar su familia, además, fueron entregados dos colchones a la Sra. Sandra Pepen, primera mujer oficial de la República Dominicana.

Posterior a esto fueron entregados aportes económicos a dos clubes deportivos para la celebración de torneos de baloncesto, en primer lugar fue entregado al club San José, para la realización de un torneo U25 con refuerzos, también fue realizado el aporte para el tormento de la comunidad Santana celebrado en la cancha de Villa Hortensia.

Ante estas donaciones los beneficiados expresaron estar agradecidos con el alcalde por siempre aportar para suplir las necesidades de todos los que se acercan a la alcaldía, destacando que Cholitin siempre está dispuesto a servir.

# ENTREGA DE MATERIALES DE CONSTRUCCIÓN A LA JUNTA DE VECINOS VILLA CRISTAL



Por disposición del alcalde Cholitin, fue realizada la entrega de materiales de construcción a la Junta de Vecinos del sector Villa Cristal, los mismos fueron distribuidos a diferentes familias las cuales habían solicitado al alcalde dichos materiales, y en el día de hoy estas peticiones fueron atendidas.

Las familias beneficiadas recibieron maderas y zink de parte del alcalde, los cuales expresaron estar más que agradecidos por los materiales que reciben de parte del alcalde, las personas destacaron que las veces que el sector ha solicitado la ayuda del alcalde siempre esta dispuesto a colaborar.

En esta primera entrega fueron beneficiados, Pedro Jiménez, Zulema Balbuena, Pedro Sánchez y Mireya Ortiz.

# OPERATIVO DE FUMIGACIÓN EN CENTROS EDUCATIVOS



La Alcaldía se complace en anunciar el inicio de un importante operativo de fumigación en las escuelas de nuestra ciudad. Con el objetivo de garantizar un entorno saludable y seguro para nuestros estudiantes, se lleva a cabo una exhaustiva fumigación en todos los planteles educativos.

Este operativo de fumigación se realiza en coordinación con autoridades educativas, representadas por el director del distrito educativo 12-01 el Lic. Ambiorix Bastardo, el cual agradeció a la alcaldía por estar pendiente de la salud y el bienestar de los estudiantes del municipio, “por ser los niños más vulnerables a picaduras de mosquitos estamos seguros que con este operativo los casos de dengue van a disminuir en Higüey” expresó Bastardo.

El director del DISGRE George Cedeño, enfatizó que los productos que se están utilizando son seguros y autorizados por el ministerio de Salud Pública, asegurando a que no representan riesgo para la salud, Cedeño detalló que serán intervenidos todos los centros educativos del municipio, garantizando la disminución de casos positivos del dengue

# CHOLITIN ENTREGA VIVIENDA EN VILLA HORTENSIA



El alcalde Cholitin se trasladó a la comunidad Villa Hortensia, donde realizó la entrega de una vivienda, la cual fue reconstruida por la alcaldía en beneficio de la señora Rudelania Cedeño.

La intervención hecha por brigadas de la alcaldía consta de la reconstrucción del techo, piso, reestructuración del sistema eléctrico, plomería, pintura entre otros trabajos que representan la mejora de la calidad de vida de Rudelania.

A su llegada el alcalde Cholitin, expresó que uno de los compromisos de esta gestión está en apoyar a las personas de escasos recursos para que puedan contar con un techo digno.

Rudelania agradeció al alcalde por atender su petición y no solo a ella más bien el alcalde siempre ha estado “Yo lo he visto en la tv que a diario le da una mano amiga a los más necesitados, y soy un ejemplo más de su buen corazón, antes tenía el temor de que el techo se me viniera encima y de ahora en adelante poder dormir tranquila” resalto Rudelania

# PROGRAMA DE RECICLAJE



La alcaldía con miras de garantizar la limpieza en los centros educativos y sus alrededores inició un plan de manejo de residuos sólidos sostenibles en los centros educativos de la ciudad, en coordinación con el Instituto Nacional de Bienestar Estudiantil (INABIE)

El plan estratégico de este programa consta de la clasificación de los residuos, instalación de zafacones e insumos para la clasificación, este programa denominado Higüey Sostenible está contemplado en el marco de la campaña Ciudad Limpia Compromiso de Todos.

El desarrollo del programa de reciclaje en coordinación con el INABIE, de inmediato se procedió con la instalación de contenedores, zafacones y poncheras de clasificación en los centros educativos de esta ciudad, esta iniciativa busca crear una cultura de reciclaje en los niños

# SIMULACRO NACIONAL DE EVACUACIÓN



Como cada año la alcaldía de Higüey se suma al simulacro nacional de evacuación ante terremoto, esto con la finalidad de que los colaboradores y usuarios de esta alcaldía estén preparados ante cualquier eventualidad sísmica que se presente y pueda afectar la estructura de la institución y a su vez pueda servir como referencia para aplicarlo en nuestros hogares y estar prevenidos ante cualquier situación.

# PROGRAMA DE ENCALICHADO



La alcaldía de Higüey trabaja arduamente en el acondicionamiento y encalichado de distintas calles en todo el municipio, entre ellas destacan; La Calle 9 en los Ríos Anamuya, calle Patricio Veloz, Las Colinas y Brisa de Las Colinas Villa Cerro, además, el cuenteo y acondicionamiento del camino La Plaza en Hato de Mana.

Estos trabajos responden a la preocupación del alcalde de mejorar el acceso a los distintos sectores ya que son vías por la cual a diario transitan cientos de personas y atendiendo al llamado de comunitarios hoy cuentan con calles en óptimas condiciones aptas para el transporte.

Los sectores de nuestro municipio están cambiando, la ardua labor que realiza la alcaldía de Higüey en la gestión del alcalde Cholitin, en reiteras ocasiones residentes de las distintas comunidades han expresado que gracias a los trabajos que realiza la alcaldía sus respectivas comunidades presentan un gran avance y ha cambiado la calidad de vida.

# LA ALCALDÍA DE HIGÜEY REALIZA TRABAJOS EN COORDINACIÓN CON LA ALCALDÍA DE SAN RAFAEL DEL YUMA



La alcaldía de Higüey en calidad de brindar apoyo al ayuntamiento de San Rafael del Yuma, envió una brigada para realizar la instalación de luminarias en este laborioso municipio.

El alcalde Francisco Pancho Llano agradeció el apoyo del alcalde Cholitín, por atender en lo inmediato la solicitud de enviar la grúa y el personal para poder trabajar en la iluminación del municipio, con la instalación de unas 60 luminarias.





***RAFAEL BARÓN DULUC***  
***ALCALDE DEL MUNICIPIO HIGÜEY***

***JOEL RIJO BENZO***  
***DIR. COMUNICACIONES - EDITOR***

***DANIEL CEDEÑO***  
***EDICCIÓN Y DISEÑO***

***DPTO DE PRENSA***  
***REDACCIÓN Y FOTOGRAFÍAS***



# **ALCALDÍA DE HIGÜEY**

*Gestión 2020-202*

**2023**